

# RELEVÉ ÉPIDÉMIOLOGIQUE HEBDOMADAIRE

(Bilingue: français et anglais)

Le *Relevé épidémiologique hebdomadaire*, dont l'OMS assume la publication depuis le mois d'octobre 1946, fait suite à un périodique de même nom de l'Organisation d'Hygiène de la Société des Nations. Destiné aux administrations nationales de la santé et aux services de quarantaine, il contient les notifications relatives aux maladies désignées comme « pestilentielles » dans les Conventions sanitaires internationales (et comme « quarantenaires » dans le Règlement sanitaire international), ainsi que d'autres renseignements concernant l'application de ces conventions. Il renferme également des notes, fondées sur des données statistiques courantes, relatives à la fréquence de certaines maladies non pestilentielles, lorsque cette fréquence est telle qu'il peut en résulter un danger international.

Les renseignements officiels qui y sont publiés dès leur réception par l'OMS, et qui sont de temps en temps groupés en des suppléments, présentent un grand intérêt pour les services administratifs des compagnies de navigation maritime ou aérienne ainsi que pour les grandes agences de tourisme.

Prix de l'abonnement annuel . . . Fr. s. 26,— Fr. fr. 2.000,—  
Le numéro . . . . . Fr. s. 0,60 Fr. fr. 50,—

# WEEKLY EPIDEMIOLOGICAL RECORD

(Bilingual: English and French)

The *Weekly Epidemiological Record*, published by WHO since October 1946, continues the publication of the League of Nations Health Organization of the same name. Prepared for the guidance of national health administrations and of quarantine services, it contains notifications relating to diseases designated as "pestilential" (quarantinable) in the International Sanitary Conventions (and in future in the International Sanitary Regulations), as well as other information about the application of these Conventions. Notes, based on current statistical data, on the incidence of certain non-quarantinable diseases are also included whenever their prevalence becomes of international importance.

Official information, which is published by WHO as soon as received, and which is from time to time issued in a supplement, is of particular interest to the administrative services of sea and air transport companies, as well as to the large tourist agencies.

Annual subscription . . . . . 32/6 \$6.50  
Price per single copy . . . . . 9d. \$0.15